
閉会挨拶

新年研修会に参加して 従業員の感想

新陸会収支報告

研修会の最後は常務取締役より、

閉会のご挨拶をいただきました。

これからも新潟陸運は、社員一丸

となって、社員と会社が共に努力

し成長する会社を目指します。

１日目 ２日目

従業員の感想

自分に足りていない部分から逃げ

ずに、今年の経営方針「自分を変

える」を意識して成長していきた

いです。

従業員の感想

従業員の感想

今よりも呼称運転を徹底して、

事故の無い一年にしたいです。

お客様から高い評価を得ても一人

の行動で無駄になるということを

自覚し、意識して行動していきた

いと思いました。

従業員の感想

お客様に喜ばれる荷扱い、お客様

対応をしていきたいと思います。

常務取締役

車間距離をしっかりとり、呼称を確実に

行ってこれからも安全運転に努めます！

3年ぶりの研修会参加となりました。

各部門の研修の重要性を改めて考えさ

せられました。

初めて新年研修会に参加させていただきました。

経営方針「自分を変える」ということで、今年の自分

は「落ち着いて行動できる人間になる」事を目標とし

て頑張っていきたいと思います。

今年度経営方針「自分を変える」につ

いて、「確実な呼称運転の実施」が出

来るように取り組んでいきます。

３年ぶりの研修会となりましたが、過去何回も参加されている方々から

は、遠くの営業所の方々と久しぶりに対面出来て嬉しい等の声もあがっ

ておりました。新潟陸運はこれからも、品質を上げるための努力をし、

お客様に満足していただけるように取り組んで参ります。

従業員の皆さんからは、今回の研修会に参加できてよかった
と多くの声をいただきました！
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